

30 Jahre Städtepartnerschaft

Bekannt für seinen Käse, malerisch am französischen Bergmassiv „Vercors“ gelegen, ist St. Marcellin ein Kleinod in der französischen Region Rhône-Alpes, nicht allzu weit von Grenoble entfernt.

Nahe der im Département Isère gelegenen Stadt, die knapp 8.000 Einwohner zählt, befindet sich auch die Abtei St. Antoine. Die Abtei ist das „Mutterkloster“ des Antoniterordens, der mit 370 über ganz Europa verteilten Hospizen im Mittelalter eine wichtige Rolle spielte und dessen Erforschung sich der kürzlich verstorbene Grafinger Ehrenbürger Dr. Adalbert Mischlewski verschrieben hatte. Über den Grafinger Theologen kam es auch zu den ersten Kontakten zwischen Grafing und St. Marcellin.

1993 wurde die deutsch-französische Städtepartnerschaft offiziell besiegelt, sie währt nun seit 30 Jahren. Die Bewohner Grafings und St. Marcellins leben diese Partnerschaft durch gegenseitige Besuche, bei denen bereits viele persönliche Freundschaften entstanden sind. Insbesondere Musik- und Sportgruppen treffen sich immer wieder und vertiefen und verfestigen damit die Verbindungen zwischen den beiden Städten.



Wir suchen Gastgeber

Die Städtepartnerschaft lebt von den persönlichen Kontakten, die während der gegenseitigen Besuche gebildet werden.

Insbesondere durch die Aufnahme bei Gastfamilien kann ein guter Eindruck in die Lebenswelt der Menschen aus der jeweiligen Partnerstadt gewonnen werden. Für den Besuch der französischen Partner suchen wir noch Gastfamilien in und um Grafing. Auch wer kein Französisch kann, darf sich trauen, sich zu melden – meist reicht Englisch aus.

Interessierte Gastgeber wenden sich bitte an Frau Lena Grimm vom Partnerschaftskomitee:
T. 0173 37 20 404
Mail: lenagrimm@hotmail.com



Stadt Grafing b. München

Marktplatz 28

85567 Grafing b. München

Tel. 08092-703-0

www.grafing.de  



STADT GRAFING
b. München

Layout: whwerbung.de
Foto: Stadt Grafing b. München
© Stadt Grafing b. München, 2023



**30 Jahre
Städtepartnerschaft
Saint Marcellin
besucht
Grafing
29. April – 1. Mai 2023**



Programm

Samstag, 29. April

Ankunft der Gäste am Nachmittag

19:00 Uhr

Festakt in der Stadthalle mit musikalischer Umrahmung und Unterhaltung

Der Festakt in der Stadthalle ist der offizielle Teil des Besuchswochenendes. Die Stadt Grafing lädt die Gastfamilien und ihre Gäste hierzu herzlich ein. Auch interessierte Grafinger Bürgerinnen und Bürger ohne französische Gäste sind eingeladen.

Anmeldung unter:
sabine.berndorfner@grafing.de
Sie erhalten eine Bestätigung.

Die übrigen Veranstaltungen sind Vorschläge. Wenn sich Gastgeber und Gäste gut verstehen, können sie natürlich – je nach Interessenlage – auch etwas anderes unternehmen.



30 Jahre Städtepartnerschaft
Saint Marcellin – Grafing

Sonntag, 30. April

9:30 Uhr

Stadtführung München oder Ausflug zum Chiemsee
Eventuell Bildung von zwei Gruppen,
Treffpunkt am Hans-Eham-Platz

19:30 Uhr

International Jazz Day
in der Stadtbücherei

Montag, 1. Mai

11:00 Uhr

Maibaumaufstellen in Oberelkofen

Abfahrt der Gäste Montag Nachmittag.

